

ADN

## AstraZeneca España nombra a Ana Ruibal nueva directora de la unidad cardiovascular

Antes de su paso por AstraZeneca, Ruibal trabajó para la compañía farmacéutica Sandoz y para Novartis en Marruecos, Suiza y Singapur.

---

PlantaDoce  
10 may 2018 - 18:00

AstraZeneca España refuerza su cúpula directiva. La filial española de la multinacional farmacéutica ha anunciado el nombramiento de Ana Ruibal como nueva directora de la unidad de cardiovascular y metabolismo, según ha emitido el grupo en un comunicado.

Ruibal ha desempeñado diversas funciones en siete países diferentes. Hasta su incorporación en AstraZeneca, **la directiva ocupaba el cargo de responsable de estrategia e innovación para Sandoz en Estados Unidos.**

Anteriormente, la nueva directora de la unidad de cardiovascular y metabolismo en AstraZeneca España formó parte de Novartis en Marruecos, Suiza y Singapur. En 2009, Ruibal se trasladó a España para desempeñar el cargo de directora europea para osteoporosis de la farmacéutica.

**Ruibal es licenciada en Economía y Empresariales por la Universidad de Belgrano (Argentina)** y certificada como contadora pública por la misma universidad. Además, cuenta con un MBA del Insead y un diploma en capacidad de liderazgo por la Universidad Glasgow Caledonian.